
12 Pièces

472 m²

Réf. V1761SJ

Prix NC

Eze
Maison à vendre (06360)
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Votre  agence  JOHN  TAYLOR  est  ravie  de  vous  présenter  cette  villa

contemporaine de prestige offrant un style de vie exceptionnel dans un

cadre  idyllique.Cette  villa  fraîchement  bâtie,  offre  tout  au  long  de  ses

473m²  des  prestations  haut  de  gamme  et  des  finitions  raffinées  qui

raviront  les  amateurs  de  design  contemporain.Vous  serez  subjugués

par  la  vue  sur  le  fameux  village  d'Èze  avec  en  arrière-plan

Saint-Jean-Cap-Ferrat  et  la  rade  de  Villefranche-sur-Mer.La  villa  est

nichée sur un vaste terrain de 1.2 hectare d'un seul tenant (rare sur le

secteur), offrant de nombreux espaces plats, parfait ...

Your  JOHN TAYLOR agency is  delighted to  present  this  prestigious  contemporary

villa offering an exceptional lifestyle in an idyllic setting.This newly-built villa, with its

473m² of living space, offers top-of-the-range features and refined finishes that will

delight lovers of contemporary design.The view over the famous village of Èze, with

Saint-Jean-Cap-Ferrat  and the harbour of  Villefranche-sur-Mer in the background,

will leave you breathless.The villa is nestled in a vast 1.2 hectare plot in one piece

(rare in the area), offering plenty of flat space, perfect for elegant receptions or ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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